

Das Midnight // Das Midnight
ein Club für übernatürliche Wesen
<https://i.postimg.cc/KvLkLYTn/2.png>

Das Midnight ist ein spezieller Club für die Welt des Übernatürlichen. Jedes übernatürliche Wesen, welches sich an die Regeln hält, wird dort geduldet. Gegründet wurde das Midnight in den 50er Jahren von einem Magier namens John Midnight. John war es wichtig, dass jegliche Wesen, egal welcher Herkunft, eine sichere Anlaufstelle haben. Betreten kann man den Club nur, wenn man die verdeckte Karte beim Türsteher erkennen kann, wie z.B. Herzass oder Ratte im Kleid.

Der Club ist extrem luxuriös ausgestattet. So befindet sich in der Mitte eine große Bar, während rundherum Tische und Stühle aufgestellt sind. Es gibt sogar einige Couches, welche sich im hinteren Teil der Bar befinden. Nicht zu vergessen die abgetrennten Lounges, für die ganz speziellen Partys. Zudem gibt es auch eine Tanzfläche, auf der die Gäste ihr Talent zeigen können.

Hier die wichtigsten Regeln:

keine Streitereien in den Räumen des Midnight
jeder wird so akzeptiert wie er ist
keine Waffen
keine Gewalt